

Los protagonistas



Antonio Brufau
 PRESIDENTE DE REPSOL

Un nuevo hallazgo

La compañía que preside Brufau ha encontrado un nuevo pozo de petróleo en Bolivia que le aportará unos recursos equivalentes a diez meses de consumo en España. Con este descubrimiento, Repsol ha logrado consolidarse, aún más, en el mercado latinoamericano.



Carl-Henric Svanger
 PRESIDENTE DE BRITISH PETROLEUM

El peor derrame de la historia

La limpieza del vertido de crudo en el Golfo de México ha costado, hasta el momento, 4.500 millones. Una cifra que se podría haber evitado con mayor inversión en seguridad. El desastre ambiental es irremediable y ahora BP debe pagar por lo que ha hecho.



Mark Hurd
 PRESIDENTE Y CEO DE HP

Su escándalo perjudica a HP

Las acciones de HP cayeron un 8 por ciento por el escándalo en el que se ha visto involucrado su principal ejecutivo, Mark Hurd. Aunque ha dimitido, con una suculenta indemnización, la compañía ha sufrido una bajada de la valoración de los analistas y debe recuperar su imagen.



José María Rossell
 PRESIDENTE DE EXCELTUR

Pide medida a los controladores

Exceltur muestra sensatez ante la huelga de los controladores. La asociación que preside Rossell y otras del sector piden al colectivo que acepte el arbitraje. Solicita que cesen sus amenazas, pues están afectando al conjunto de ciudadanos y perjudican aún más a la economía.



Victorino Alonso
 PRESIDENTE DE CARBUNIÓN

Quiere más ayudas públicas

Carbunión advierte de que hay empresas de la minería que desde hoy no podrán pagar sus nóminas. El remedio: pedir más ayudas públicas. El Estado no pueden subvencionar las gestiones equivocadas de algunos dirigentes que no han acertado en su estrategia.